rmation des Gemeinderates Stetten Nr. 43

Geschätzte Stettemerinnen und Stettemer

Umsetzung Tempo-30

Die Montage der Signalisationstafeln und Bodenmarkierungen für das Projekt Tempo-30-Zone wird, gemäss Planung von den Firmen Klemmfix AG und Morf AG, ab 26.06.2023 bis 07.07.2023 umgesetzt (sofern es das Wetter zulässt). Die neuen Tafeln werden bei der Montage abgedeckt und dann alle zusammen am 07.07.2023 freigegeben. Das Tiefbauamt Schaffhausen stellt anschliessend Informationstafeln an die Dorfeinfahrten, dass die Signalisation geändert wurde. Sollten Sie Fragen haben, stehen wir Ihnen wie immer gerne zur Verfügung: 052 644 00 10 / info@stetten.ch

Wichtige Information:

Während die Strassenmarkierungen angebracht werden, kann es zu kurzfristigen (stundenweise) Strassenbehinderungen kommen. Eine Sperrung wird für diesen Zeitraum nicht ausgeschildert.

Schulraumerweiterung

Der Gemeinderat arbeitet mit Hochdruck am Projekt Schulraumerweiterung auf August 2023. Die Baumeisterarbeiten wurden an die Firma Gasser AG vergeben. Aktuell besteht die Möglichkeit, dass der Termin auf Anfang Schuljahr 23/24 nicht eingehalten werden kann. Deshalb und weil es bei einem Bau grundsätzlich immer Verzögerungen geben kann, hat der Gemeinderat vorsorglich ein Schulzimmer im Raum oberhalb des HOCH ZWEI zur Verfügung gestellt. Somit wird die Klasse von Gabriela Hauser voraussichtlich nach den Sommerferien bis zu den Herbstferien dort in das neue Schuljahr starten. Die Spielgruppe und der Mittagstisch zügeln für diesen Zeitraum in den Dachsaal der MZH.

Bänkliweg

Die Umgebung der Bänkli, insbesondere Gras mähen, wurde bisher nur einmal im Jahr, jeweils Ende Juni erledigt. Ab nächstem Jahr wird zweimal, anfangs Mai und anfangs Juli, gemäht. Die Arbeiten werden wie bisher durch eine Klasse des BBZ Schaffhausen erledigt.

Klausur Gemeinderat

rmation des Gemeinderates Stetten Nr. 43

Der Gemeinderat hat sich anlässlich der jährlichen Klausur im Restaurant Ziegelhütte getroffen und mit den Themen Liegenschaften, Siedlungsentwicklung, Tiefbau, Schule und Investitionen auseinandergesetzt und die nächsten Schritte festgelegt. Es wurde konstruktiv und vorwärts gerichtet gearbeitet, die Stimmung war sehr positiv. Als Überraschungsgast war Regierungsrat Martin Kessler beim Mittagessen dabei.



Am <u>5. September 2023</u> findet eine öffentliche Informationsveranstaltung zur Siedlungsentwicklungsstrategie statt. Reservieren Sie sich den Termin. Genaue Informationen folgen.

Sommerferien

Auch der Gemeinderat und das Team der Kanzlei sind über die Ferien teilweise abwesend. Die Stellvertretungen sind geregelt. Wenden Sie sich bitte jederzeit an info@stetten.ch. Diese Adresse wird täglich bearbeitet. Die Kanzlei bleibt zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

Wir wünschen Ihnen von Herzen eine schöne Sommerzeit!

Ihr Gemeinderat